

ACTA DE LA 4ta REUNIÓN 2023 DEL CONSEJO DE EXTENSIÓN

De manera virtual, a través del aula zoom de la Secretaria de Cultura y Extensión Universitaria , el jueves 21 de setiembre de 2023 siendo las 9:00 hs, se realiza la 4ta Reunión 2023 del Consejo de Extensión creado por Resolución N° 207/2014 CS.

Presidió el encuentro el Secretario de Cultura y Extensión Universitaria, Ignacio Kotani. Participaron de esta reunión por la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales Norma Di Franco y Luis Olivares, por la Facultad de Ciencias Humanas María Marta Dukart y Carlos Alainez, por la Facultad de Ciencias Económicas y Jurídicas Jimena Marcos, por la Facultad de Ciencias Veterinarias Sebastian Ramos, por la Facultad de Ingeniería Guillermo Lafuente, y como representante del Consejo Superior, claustro graduados, Florencia Srur.

El Secretario de Cultura y Extensión Universitaria informa sobre una serie de actividades que precisan ser consideradas en las agendas de cada integrante de este consejo y de las unidades académicas.

En primer lugar comenta el estado de situación de la Convocatoria 2023 de Programas, Proyectos y Acciones. Se recepcionaron veintinueve propuestas que corresponden dos a Programas de Extensión Universitarios, dieciocho Proyectos de Extensión Universitaria y diez Acciones de Extensión Universitaria. En los próximos días se reúnen los comités de evaluación.

Se informa también que el viernes 4 de agosto dio inicio el Trayecto Formativo en Extensión Universitaria 2023 con la presentación de la propuesta a cargo de la coordinación académica y la dirección del trayecto, y con una charla inicial a cargo de Eduardo Rinesi. Se inscribieron 75 personas y en la actualidad hay 52 personas que se encuentran cursando regularmente cada módulo. Además de la clase inaugural, ya se realizó una clase virtual a cargo de Delia Bianchi de la Universidad de La República y una clase presencial en la sede General Pico a cargo de Carlos Zavaro de la Universidad Nacional de La Plata.

A continuación se anuncia la realización del Taller de Curricularización para equipos de gestión el día 28 de setiembre de 9 a 12 h en el salón del Consejo Superior. Será el primero de tres encuentros del Ciclo de extensión denominado "Escenarios posibles de Curricularización de la Extensión en la UNLPam". Dicho ciclo tiene como finalidad analizar, discutir y construir un plan o programa de curricularización de la extensión. La actividad es coordinada por Sandra Gezmet de la Universidad Nacional de Córdoba, y Alberto Meder de la Facultad de Ciencias de la UNPam y está dirigido a los equipos de gestión



SECRETARÍA DE CULTURA
Y EXTENSIÓN UNIVERSITARIA

Universidad Nacional de La Pampa
académicos y de extensión de cada unidad

2023:
40 AÑOS DE RESTAURACIÓN DEMOCRÁTICA
50° ANIVERSARIO DE LA NACIONALIZACIÓN DE LA
UNIVERSIDAD DE LA PAMPA

académica, como así también a las coordinaciones de Prácticas Comunitarias.

También se realizarán las XI Jornadas Institucionales de Extensión Universitaria de la UNLPam programada para llevarse a cabo entre los días 16 y 17 de noviembre del corriente año. La novedad para este año es que junto a estas jornadas, se organizarán las I Jornadas Institucionales de la Editorial Universitaria EdULPam.

Por último se informa sobre una actividad que se desarrollará el año próximo, se trata de la Escuela de Verano de la Unión Latinoamericana de Extensión Universitaria (ULEU). A partir de un proyecto presentado en una convocatoria de internacionalización y las gestiones realizadas en la Comisión Directiva de la ULEU nuestra universidad será sede de este espacio de formación. El evento se realizará durante los días 20 a 23 de febrero del 2024. En los próximos días se conformará la comisión organizadora del que tendrá una conformación compartida por miembros de la ULEU, la UNLPam, personas de otras universidades y las organizaciones sociales que serán parte de la actividad.

Se acuerda que se consensuará la fecha para la próxima reunión. Se firman dos (2) ejemplares en el lugar y fecha indicados.

**Firmado
digitalm
ente por
M.
Jimena
Marcos**